
中加積地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

いきいき市政講座
いきいき市政講座に申し込みたいが、人を集められそうにない。他の町内
等で開催されている講座に申し込むことはできないか。

事前に企画政策課まで連絡をいただき、可能な講座があれば対応します。

防災ラジオ どのように鳴るのかよくわからない。訓練などで聞く機会を。 防災の日などに聞いていただけるよう考えます。

ヘルスボランティア
ボランティアをする顔ぶれはもう決まっていて、高齢者ばかりである。自分
はヘルスボランティアをしているが、この先ずっとボランティアをすることに
なると思うと苦痛を感じる。辞めることはできるのか。

市のヘルスボランティア養成講座を受けた後に委嘱することとなっていますが、期間は明
示しておりません。健康センターに申し出ていただければ脱退できます。

踏切拡幅 この度拡幅する道路について、踏切の部分も拡幅してほしい。
踏切については地鉄との協議がありますが、最終計画年度は平成２９年度となっており、
その際に踏切の拡幅を行いたいと思っています。

童和保育園の池
童和保育園にりっぱな池があり、以前は魚も泳いでいたが、今は藻が張っ
ている。なにか策はないか。

現場を確認し、水の流れを良くすることができるものであれば対処したいと思います。

滑川運動公園
過去にも言ったことがあるが、今年も滑川運動公園のつつじが枯れたまま
である。善処してほしい。

すぐに対処いたします。しっかり管理していきたいと思います。

滑川運動公園仮設ト
イレ

以前にも要望した。予算の関係もあるとおもうが、ちゃんとしたトイレに整
備を。

下水道がここまで伸びてきてから対応したいと思っています。

滑川運動公園
今後も「運動」公園としてやっていくのか、宙ぶらりんで困る。やるのかやら
ないのか方向性を示してほしい。

「公園」という方向でいきたいと思っています。皆さんの意見を聞きながら進めていきま
す。

東福寺野自然公園
駅舎の前に身障者用の駐車場があるが、車が停まっているのを見たこと
が無い。高齢者優先にできないか。

SLホテルの駐車場の利用などの方法も考えられますが、検討させてください。

地区公民館の輪転機 地区公民館の輪転機が古くなり、なくなると聞いた。更新してほしい。 検討させていただきます。

陸上競技指導
富山県駅伝において、滑川は成績がすぐれない。スポーツ健康の森公園
に素晴らしいトラックができたが、これを機に指導体制の強化を。

体育協会に陸上専門の人員がいますが、市でも新たに陸上専門の人員を配置します。市
全体の競技力を上げたいと思っています。

提言等の項目
H25春に開催した「市長と語る会」
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